



San Luis Potosí, S.L.P a 21 de enero de 2020

Lamenta PRI fallecimiento de Aurelio Gancedo Rodríguez

- CDE del PRI refrenda el apoyo total e irrestricto a la familia de Aurelio Gancedo.
- Pide a las autoridades correspondientes no escatimar en esfuerzos para dar con los responsables de los hechos que costaron la vida a quien fungía como presidente del IRH capítulo San Luis.

El Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional en San Luis Potosí lamenta profundamente el fallecimiento de Aurelio Gancedo Rodríguez, quien fungía como presidente del Instituto Reyes Heróles capítulo San Luis y quien se desempeñara en diversos cargos partidistas y en la función pública representando honrosamente al PRI en cada una de sus encomiendas.

Asimismo, el CDE del PRI refrenda el apoyo total e irrestricto a la familia de nuestro compañero, los acompaña en estos difíciles momentos y les desea que encuentren pronta paz a esta irreparable pérdida.

Por otra parte, pide a las autoridades correspondientes no escatimar en esfuerzos para dar con los responsables de los hechos que han costado la vida a nuestro compañero de partido, deslindar las responsabilidades y procurar la impartición de justicia, pronta y expedita.

-000-